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一　般　質　問　順　序

１　　　浅　　田　　良　　弘　　君

２　　　土　　屋　　　　　進　　君

３　　　楠　　田　　一　　男　　君

４　　　横　　沢　　　　　勇　　君

５　　　重　　岡　　秀　　子　　君

６　　　井　　戸　　清　　司　　君
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　浅　田　良　弘　　

１　平成２３年度から小学校５、６年生における外国語活動が必修化される。これに伴い、

本市の小学校でも平成２１年度から実施されるが、各小学校及び保護者への準備や説明

がされているか伺う。

２　新型インフルエンザの流行が懸念される現状、感染拡大防止及び健康危機管理体制の

強化を図る必要性について、本市の見解を問う。

３　子育て支援の観点から、母子家庭等の自立支援に係る母子家庭自立支援給付金制度の

導入について、本市の考えを問う。

４　本市の自然環境を守るべく、「馬場の平」スコリア採取に伴う市長の見解を問う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　土　屋　　　進　　

１　県事業で行われている伊東港観光桟橋改修工事の進捗状況と今後の整備計画について、

また、現在運休中である東海汽船「伊東―大島航路」の復活の見通しについて伺う。

２　昭和４２年３月に竣工し、老朽化の目立つ「いでゆ橋」について、東海館、いな葉館

などの、周辺景観と温泉情緒に配慮したリニューアルへの取り組みと進捗状況について

伺う。

３　県道中大見八幡野線第３工区の進捗状況と完成予定年度について伺う。

４　県道池東松原線、十足地区の安全対策と歩道整備等歩行者の安全確保策について伺う。

５　市道十足道線、十足から大池小学校までの本格的な整備に向けた計画と歩行者の安全

確保策について伺う。

６　この秋に開催される国内最大の文化イベント「第２４回　国民文化祭・しずおか２０

０９」における現在の本市の取り組み状況と市民へのＰＲについて伺う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　楠　田　一　男　　

以下４点について市長の所見を伺う。

１　準用河川対島川の安全対策について

２　本市が平成１９年度から取り組んでいる「農地・水・環境保全向上対策」の現況につ

いて

３　総務省の「頑張る地方応援プログラム」に採用された「健やかで魅力あふれる元気な

『伊東』づくりプロジェクト」の現況について

４　静岡県と本市の花粉症対策について
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　横　沢　　　勇　　

１　国道１３５号の殿山から吉田までの４車線化の今後の計画について伺う。特に、殿山

交差点から川奈口交差点の間についての具体的な計画を伺う。

２　スポーツ施設の充実を目指し、小室山グラウンド、かどの球場及び城星市民グラウン

ドの整備計画について伺う。

３　市立図書館の充実のため、蔵書のあり方について伺う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　重　岡　秀　子　　

１　新病院建設について伺う。

⑴　「山越えしないで済む病院を」という市民の願いは、新病院構想の中でどの程度前進

できるのか。（主として心臓疾患、脳疾患を含む救急医療の面で）

　⑵　新病院構想は平成１０年に最終答申が提出されたが、今回のプロポーザルによる基本

構想はいつごろ、どういう機関で、どのような過程で練り直しが図られたのか。

　⑶　市民病院と地域の診療所との連携は重要と考えるが、その現状と今後のあり方を伺う。

　⑷　個室や駐車場についての考え方を伺う。

⑸　もっと市民の声が病院に届き、また、病院のスタッフの思いが市民に届くようなシス

テムが新病院開院に向けて必要と考えるがどうか。

２　全市の小学校低学年で実施される書道教育についての基本的な考え方及び実施の体制に

ついて伺う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　井　戸　清　司　　

１　特別支援教育について

　⑴　現状の把握

⑵　今後の方向性とあり方について

２　株式会社民間介護サービス研究所の破産管財処理について

⑴　本市への返還金は、幾らあるのか。

⑵　今後、本市はどのような処置をとるのか。

３　本市の地域行政のあり方について

　⑴　現在の１５行政区の位置づけと現状の課題

　⑵　大規模別荘分譲地は、独立した「区」として位置づけるべきと考えるがどうか。

⑶　新しい時代に向けて本市の地域行政の全体的な枠組みの見直しが必要ではないかと

考えるがどうか。
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